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Al Sindaco

al Presidente del Consiglio

e pc

Al Segretario Generale

Ai Consiglieri Comunali

In data 14/02/2025 la scrivente ha inviato una nota indirizzata al Sindaco  ed al Responsabile dell'Ufficio Tecnico
(protocollata con N° 2197 del 14-02-2025).

Nella nota, che si allega in copia¸ si richiedevano alcune informazioni e dati inerenti la ringhiera in ferro battuta che era
installata presso la Villa Falcone-Borsellino (ex Villa vecchia).

In data 26/03/25,  comunque oltre 30 giorni dalla richiesta,  si è ricevuta una mail da parte dell'Ing. Vittorio Gerratana
(che si allega in copia)  il cui testo  riporta la seguente risposta

 

"In riferimento alla vs richiesta prot. 2197/2025 si rappresenta che la ringhiera indicata è stata
depositata dopo la rimozione dalla sua installazione iniziale presso il deposito dell'ex. macello di via
Montegrappa, in attesa di essere riutilizzata in altro sito o smaltita secondo i modi previsti."

 

Di fatto, in maniera vaga ed evasiva, con tale risposta   non ha dato riscontro a nessuno dei punti  della richiesta
originaria .

A nostro parere l'evasività della risposta denota  la volontà dell'amministrazione a non voler dare riscontro ad una
legittima richiesta di un Consigliere Comunale.

E'  opportuno  rammentare al Sindaco che, in più occasioni  verbali e scritte, ha sempre affermato che il suo operato è
sempre stato fatto con onestà e nel pieno rispetto della legalità e della trasparenza.

Quindi, se sull'onestà e sulla legalità non spetta al consigliere esprimere pareri, per quanto riguarda la trasparenza,
nell'interesse della comunità Valguarnerese, se ne pretende riscontro.

E' doveroso peraltro ricordare che  la   Giunta ha predisposto il "Piano Triennale di Prevenzione della Corruzione per il
triennio 2024-2026, approvato con deliberazione di Giunta Comunale n. 10 del 06/02/2024 e spetta al Segretario
Generale, che legge in copia, accertarsi del rispetto delle norme.

 Per quanto sopra ed al fine di far valere la funzione di controllo del Consigliere Comunale nell'interesse proprio e di
tutto il Consiglio Comunale per evitare il sorgere di  danni erariali all'Ente  si richiede al Sindaco di dare riscontro   in
Consiglio Comunale  alla seguente

interrogazione  con risposta scritta e verbale;

·         Stato di consistenza attuale, in quantità e qualità,  della ringhiera in ferro battuto che era posta nella Villa
Comunale Falcone-Borsellino, lungo il tratto di via Sant'Elena, ed oggi accatastata presso i locali dell'Eco-
Punto di via Montegrappa,   indicando nel dettaglio il numero, la caratteristica e lo stato d'uso dei pannelli che
la componevano e lo sviluppo in lunghezza totale in origine e ad oggi.

·         quali imprese hanno effettuato il trasporto della ringhiera da e per il sito dell' ecopunto sia in uscita (gennaio
2024) e suo rientro (10 febbraio 2025).

·         in quale sito (pubblico o privato) è stata custodita la ringhiera  in tale lasso di tempo

·         se sono state emessi documenti di trasporto e/o verbali di consegna e custodia per la stessa dei quali se ne
richiede produzione in copia.

·         i costi eventualmente sostenuti e relativo capitolo di spesa.

Per tutto quanto sopra esposto si prega il Presidente del Consiglio di incardinare la presente interrogazione nel primo
consiglio utile  nel rispetto dei tempi di decorrenza della richiesta nel rispetto del Regolamento del funzionamento del
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Consiglio Comunale e dello Statuto dell'Ente.

Filippa Greco

 Capogruppo Democrazia Cristiana

Valguarnera 


